EUDS Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Carlos Efraín Cruz López

Nombre del tema: Unidad 1

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Fundamentos de Economía

Nombre del profesor:

Nombre de la Licenciatura: Administración y Estrategia de Negocios

Cuatrimestre: 2

UNIDAD I

LA ECONOMIA COMO CIENCIA

Introducción

La economía es una ciencia social que estudia los procesos de extracción, producción, intercambio, distribución y consumo de bienes y servicios. En sentido figurado, economía significa regla y moderación de los gastos, ahorro.

La palabra economía proviene del latín (oeconomia), y esta a su vez del griego oikovopia (oikonomia) que se deriva de la unión de los términos griego oikos, que significa "casa", vopog (nomos), "norma".

El concepto de economía engloba la noción de cómo las sociedades utilizan los recursos escasos para producir bienes entre los individuos.

La escasez de recursos sugiere la idea de que los recursos materiales son limitaciones e insaciables.

Los recursos, en la realidad, son suficientes, pero la administración actualmente está siendo errónea. Gandhi dijo una vez: "En la tierra hay suficiente para satisfacer la avaricia de algunos".

Con base en este principio, la economía observa el comportamiento humano como resultado de la relación entre las necesidades humanas y los recursos disponibles para satisfacer esas necesidades.

La ciencia de la economía trata de explicar el funcionamiento de los sistemas económicos y las relaciones con los agentes económicos (empresas, o particulares) reflexionando sobre los problemas existentes y poniendo soluciones.

DESARROLLO

La economía es una ciencia que forma parte de las ciencias sociales, quienes estudian al ser humano en sus diversas manifestaciones.

En particular, la economía se ocupa de la administración de los recursos que se requiere en la sociedad para satisfacer sus necesidades. Es decir que esta estudia las formas de producción, distribución y consumo de bienes y servicios.

En otras palabras, la economía relaciona a la sociedad con la administración pública y privada. Gracias a ella podemos medir la posibilidad de un país, su desarrollo y crecimiento.

La economía es fundamental en la vida de los seres humanos porque está presente cada día. Desde el acto más simple como ir al supermercado hasta el aprovechamiento óptimo cuando los recursos son escasos.

Es un tema de interés para todas las personas no solo para los especialistas en economía. Esta es así porque los recursos que las personas tienes que proveerse y administrar encontramos: (alimento, vestimenta, vivienda, tecnología, educación, atención de la salud, agua potable, energía eléctrica, entretenimiento.) por lo tanto la economía influye en la vida cotidiana de la familia y el trabajador, en su calidad de vida.

La economía para su estudio se divide en dos campos: microeconomía y macroeconomía.

- ➤ La microeconomía se refiere al estudio de las elecciones que hacen los individuos, empresas y gobiernos, denominados "agentes económicos" es decir, su comportamiento ante la escasez. Los agentes económicos tomaran decisiones intentando obtener la máxima satisfacción o utilidad posible. La microeconomía es una parte de la economía que estudia el comportamiento económico de agentes individuales, como son los consumidores, las empresas, los trabajadores y los inversores; así como su interrelación en los mercados. Considera las decisiones que toma cada uno para cumplir ciertos objetivos propios.
- La macroeconomía se refiere al estudio del funcionamiento de la economía nacional y global. Analiza las variables agendadas como el monto total de los bienes y servicios producidos, el total de los ingresos, el nivel de empleo, de recursos productivos, la balanza de pagos, tipo de cambio y el comportamiento general de los precios. La macroeconomía es la parte de la teoría económica que se encarga de estudiar los indicadores globales de la economía, mediante el análisis de las variables agregadas como el monto total de bienes y servicios producidos.

CONCLUCION

La economía abierta conforma un sector plural que emerge como consecuencia de la forma en que evoluciona nuestra sociedad. Adquiere sentido en tanto que la sociedad del siglo XXI se caracteriza por una redefinición de las relaciones sociales y económicas entre las personas. Las instituciones que antaño tuvieron sentido, necesitan ser interpretadas a los ojos de nuevos fenómenos, como la glocalizacion del mundo.

La economía la componen no solo empresas, sino personas emprendedoras que impulsan sus propios proyectos (sueños que impregnan también de valor económico) y también otro tipo de entidades que, incluso, pueden no presentar ánimo de lucro.

Así pues, se trata de un sector diverso. Lo es en cuanto al tamaño de las organizaciones, su fórmula jurídica, los sectores en los que se desarrollan sus actividades o sus propios modelos de gestión. En buena parte, resulta un modelo emergente. Los hechos empresariales están ahí y es la alta capacidad de conexión de muchas de las personas involucradas en ellas las que permite tejer una red.